

校長室より

9月30日（金）と10月1日（土）の二日間にわたり、大井高校学校祭が行われました。

3年ぶりの文化祭で、全員が「初めての文化祭」でした。その様子をご覧ください。



9月30日（金）1日目

文化部のステージ発表、オープニングセレモニーの後、音楽部、吹奏楽部、美術部・書道選択者、ダンス部の発表がありました。



美術部書道選択者の発表
は映像でした。



10月1日（土）2日目

保護者限定で公開をしました。それぞれ楽しみました！！PTAでは冷たいたいやきを販売しました。



数ある催し物の中から、最優秀賞に選ばれたのは3年2組の「プラネタリウム」でした。



優秀賞は1年6組の「ターゲットを探せ」でした。



各部活動や芸術選択者の展示もありました。



文化庁からの支援を受けて、美術部と有志で映画製作が行われ、発表と指導してくださった方との反省会が行われ、実り多いものとなりました。



大井分教室の皆さんも作品展示や販売などで参加してくださいました。



10月3日（月）クロージングセレモニーが行われ、ポスターの最優秀賞と優秀賞が発表されました。

最優秀賞は3年3組、優秀賞は1年5組でした。

